

La Pentecôte, un appel à semer l'Espérance

Fête de l'Église et de son envoi en mission, la Pentecôte que nous célébrons bientôt aura un accent particulier, en raison de l'année jubilaire proclamée par le feu pape François, décédé le 21 avril dernier. Un jubilé placé sous le signe de l'Espérance qui ne déçoit pas, précisément parce qu'elle est animée par l'Esprit Saint qui en est la source inépuisable.

C'est Lui qui nous fait déborder d'Espérance pour nous porter au secours de ceux qui en ont besoin, les pauvres, les malades, les personnes marginalisées, désespérées, etc.

C'est dans cette optique que Missio vous invite à soutenir, par la prière et la solidarité financière, la formation de toutes celles et ceux qui, séminaristes, prêtres, religieux et religieuses, ont fait le choix de consacrer leur vie à semer des germes d'Espérance aux quatre coins du monde, notamment dans nos Églises-sœurs plus démunies.

Voir à ce propos notre site www.missio.be ou faire directement votre don sur notre compte :

BE19 0000 0421 1012,
avec la communication structurée +++110/0000/00018+++)



Puisse la Pentecôte raviver en chacun de nous la flamme de l'Espérance ; puisse-t-elle également nous donner d'être des missionnaires de l'Espérance joyeux et contagieux.

Bonne fête de Pentecôte

L'Équipe de Missio